

# 井戸端 市民通信

月刊

読者のみなさんのページです。  
19ページに掲載している広報ク  
イズの答えと一緒に、気ままな  
ひとこと、ちょっと言いたいひ  
とことを、お待ちしております。

## 読者の伝言板



●秋田も初夏を迎え、育てて  
いる花や野菜が大きくなって  
いるか、毎日、朝起きたら見  
るのがとても楽しみです。早  
く大きくナクレ(エミママさ  
ん 38歳・新屋)

●小さな庭に花を植えて、た  
くさんの花が色とりどり咲き  
ました。毎日「きれいネ」と  
花をほめて育てていたら、あ  
る日小さな女の子が「おば  
ちゃんもきれい」。とつてもう  
れしくなった1日でした(加  
藤トヨ子さん 70歳・港北)

●ガーデニングを楽しんでい  
ます。きれいに咲いた花々で  
心が安らぎます。今年もたく  
さんのトランペットの花が咲  
いてくれるのを楽しみにして  
います(花ちゃん 泉)

●新屋地区の散策用に、無料  
の自転車貸し出しがあったこ  
とを初めて知りました。今度、  
天気の良い日におじいちゃん  
とおばあちゃんも誘って新屋  
地区巡りをしたいと思いまし  
た(SETUKO魂さん 13歳・  
南通)

●西部市民サービスセンタ  
ー・ウェスター。孫を連れて

毎週行っています。いつもに  
ぎやかで、自然と周りの人た  
ちと交流できますね(はっ  
ちゃん 62歳・新屋)

●中学校の近くに住んで、い  
つも元気をもらっている、花  
の手入れをしている古希のお  
ばあちゃんです。部活の生徒  
のかけ声「カッチュウ!、カ  
ッチュウ!」と一人ひとりの  
声が違うのをとても楽しく聞  
いています。土・日曜日の朝  
練習のかけ声は私の目覚まし  
に最適です(メグミさん 70  
歳・新屋)

●定額給付金ドリームセー  
ル! 当選番号が発表され、  
急いでサイフの中の抽選券を  
チェック! 今回の抽選はは  
ずれてしまいました。残念で  
す。でも、定額給付金をいた  
だけただけで、少し生活が潤  
いました。これでよしよし:  
と思いましょ(やちさん  
27歳・下北手)

●定額給付金ドリームセー  
ル。ハズレちゃったけど、待  
つ間のドキドキ感は宝くじみ  
たいで楽しかったです。また  
こういう企画をぜひやってほ

## 地域の話 おしえて!!

### 祭りに向けて阿波踊りの猛特訓! …牛島 風のまつり 今年も魅せます! 盛り上げます!



阿波踊りはもちろん、ヤートセ、  
民謡、おいしい屋台も(昨年の様子)

6月25日午後8時、牛島にある南部公民館の中から、なにやら太鼓とかねの音がチャンカ、チャンカ…。この日は、8月29日(土)・30日(日)に行われる「秋田・牛島 風のまつり」で披露する阿波踊りの練習日。地元のみなさんが軽快なリズムに合わせて踊っています。「練習すると踊りも“かっこよく”なる」と話すのは実行委員長の佐藤利彦さん。「かっこよい踊りを見て、踊ってみたいと思う人が少しでも増えてくれれば」と話します。

「みんなが元気になるイベントを牛島で」と、地元の有志が実行委員となって3年前から始まったこの祭り。今年は、牛島東街区公園を会場に、よりボリュームアップした内容で開催するそうです。牛島が、秋田が元気になる祭り。今から楽しみです!



練習は毎週木曜日、南部公民館で開催しています。  
参加者募集中! 気軽に寄ってみてください。



# おしゃべりかわらばん

## アジサイの名所に

1本1本心を込めて植えました。散歩しながらアジサイの花を見て、心を癒してくれたらうれしいですね。また、これをきっかけに、工業団地のみなさんと町内会の交流が深まればいいと思います。



七曲工業団地周辺のアジサイ植樹に参加した戸島町内会の加賀谷芳春会長



6月28日、七曲工業団地連絡協議会(高野忠雄会長)と戸島町内会(河辺)が「緑のまちづくり活動支援基金」を活用し、団地周辺にアジサイを植樹しました。



## 頑張れば夢かなう

9,000人も受けたオーディションで、主演のアニーに選ばれてびっくり。女優になるのが夢で5歳のときから歌や踊りを頑張っています。東京じゃないとダメということはなく、秋田にいても努力すれば夢はかなうと思います。



ミュージカル「アニー」でアニーを演じる佐々木李子さん(寺内小6年)

## おもちゃいっぱい!

ウェスターの子育て交流ひろばには月2、3回来ています。ここは広いし、おもちゃもいっぱいだし、子どもも大喜びです! 私もスタッフのかたに育児の相談をしたり、サークル情報を聞いたりしています。



子育て交流ひろばに遊びに来ていた藤島快人ちゃん(8か月)、香織さん(新屋)

## 観客を魅了! ヤートセ秋田祭

### 暑さも忘れる楽しさ

ヤートセに参加するのは4回目。「明德KIDS」として参加するのは今年が最後なので、最高の踊りをしたいです。今日はとても暑いけど、お客さんが喜んでくれるとほくも頑張れます!



明德KIDSの佐藤将賢さん(明德小6年)

### 踊り以外の魅力も

今回の踊りの曲は、同じ秋田大学の南米民族音楽サークルに作ってもらいました。ヤートセは踊る楽しさだけでなく、県内外に知り合いが増え、人の輪が広がっていくのが魅力ですね。



「よさとせ歌舞輝」代表の小山麻由子さん(秋田大学3年)

しいと思います(ミーボーさん 61歳・旭川)  
●最近エコ(eco)が話題になっています。それと平行して温暖化の影響による各国の異常についても報道されています。私も積極的にエコに取り組みようになりました。レジ袋はもらわないし、缶やペットボトルはキレイに洗い分別するし、お風呂の残り湯で洗濯します。規模が大きいくだけに結果としての未来が見えにくいけれど、みなさんもコツコツ頑張っていきましょう(ゆーさん 19歳・桜)

最近、自転車に乗っているかたを多く見かけます。私もエコに心がけ、晴れた日は自転車通勤。広報課はほとんどが自転車通勤で、1台の自転車を長く大切に持っている人、はたまた自転車を盗まれてしまった人(無事戻ってきました)などもあります。  
自転車に乗っていて「危ないなあ」と思うのが夜の無灯走行。見た限りではほとんどが学生のようですが、平然と無灯で走る大人も目にします。自転車に乗っているみなさんにお願いです。暗くなったら、ライトを必ずつけてください。安全が第一です!(渉)



## 平成21年度 秋田市環境活動推進協議会 総会および第1回研修会



### 環境活動を表彰

6月5日、秋田市環境活動推進協議会は、積極的に環境活動に取り組んでいるみなさんを表彰しました。

- 集団回収 ▶ 将軍野青山町町内会
- ボランティア清掃 ▶ 秋田市環境活動太平地区協議会
- 環境活動(個人) ▶ 岡部勇作さん
- 環境活動(団体) ▶ ひろおもてエコクラブ